



1年の流れは早いもので、あっという間に春が過ぎ、『梅雨』の季節となりました。雨の多い日が続きますが貴重な晴れ間には戸外へ出て、この時期ならではの自然物にたくさん触れたいと思います。雨上がりには虹が見られると良いですね！

また、湿度が多くジメジメとした日が多くなります。感染症が流行しやすくなりますので、毎日の健康チェックをしっかりと行い、体調の変化を見逃さないように注意しましょう。

【日常の様子】

新しいことにたくさん挑戦した5月。初めて触れるものや遊びに興味津々！お友達の姿を見ながら挑戦する子もいました。今月もこの時期ならではの体験や活動が行える場を設けていきます！



【5月の誕生日会】

5月は4人のお友達のお誕生日会を行いました。お名前も上手に言え、質問にも答えてくれました！お祝いの歌をみんなで歌い、素敵な誕生日会となりました☆

【うがい練習】

さくら組さんでうがい練習を行いました。初めは上を向いてガラガラをすることが難しい様子でしたが、みんな諦めずに頑張っておこなっています。回を重ねるごとに上手になりました。ご家庭でも挑戦してくださいね！

【今月のイベント】

15日 内科健診
19日 父の日
20日 総合避難訓練

【今月の歌】

- かたつむり
- あまだれぼったん
- とけいのうた

【1歳児】

- ・保育者との応答的な関係を深める
- ・戸外活動で草花や生き物にふれ、自然に興味をもつ



朝の会の流れが分かってきたちゅーりっぷ組の子ども達。名前を呼ぶと「は～い！」と返事する子、手を挙げる子、返事はしないけど自分が呼ばれていることが分かり目を合わせてくれる子、お友達の返事をしてくれる子、様々な反応してくれる可愛い子ども達です。

散歩では、保育者と順番に手を繋いで歩き、景色を楽しみ、キレイな花を見つけるとしゃがんで観賞したり、トラック・自転車の人に手を振り、優しい方は手を振り返してくれて、子ども達も嬉しそうです。少しずつお友達同士でも手を繋いで歩けるように頑張ります。

【加配クラス】

- ・保育者と一緒に好きな遊びをすることを楽しむ
- ・さまざまな感覚を働かせ、身近な自然に親しむ



5月は、つかまり立ちからスタートしました。座っている時の景色とは違って見えて嬉しいのか、喃語を発することが多くなりました。また、つかまり立ちやハイハイのスピードが速くなってきたと思ったら、つたい歩きもできるようになりました。これから益々、探索活動が活発になり、とても楽しみです!! 季節の変わり目で体調を崩しやすい時期なので、体調の変化に配慮し、こまめに水分補給をしながら元気に過ごしていきたいと思います。

【お知らせ・お願い】

◎水筒の中身入れ替えについて

日中は気温が高くなる日が多くなり、水筒の中身が傷みやすくなります。保育園では午睡時に水筒の中身の入れ替えを行います。中身は冷水ミネラルウォーターとなります。水筒の雑菌繁殖を防ぐために、パッキンやストロー等、定期的な消毒をお願いします。

◎戸外での職員マスク着用について

戸外活動では熱中症対策として、職員もマスクをはずしての活動を行う場合がありますので、ご了承ください。室内および風邪症状のある場合はマスク着用となります。

◎病院受診のお願い

風邪症状の見られるお子様が増えておりますので、熱がなくても早めの病院受診や普段とは違った様子が見られる場合にはご家庭で様子をみていただく等、ご協力をお願いします。

◎内科健診について

15日に第一回内科健診を行います。できる限り健診を受けられます様、お願い致します。なお、歯科検診は7月を予定しております。日程が決まり次第、お知らせ致します。

【0歳児】

- ・自分から意欲的に食事をする
- ・触覚遊びを通して、指先や手、体の感覚を養う



あっという間に春が過ぎ去り、雨の続く日や暑い日も増えてきましたね。お外に出られる日は芝の上をたくさん歩いたり、滑り台や砂場で元気いっぱい遊ぶたんぼ組さんです！最近色々なものに興味を持ち、自分から向かって行ったり触ったりしながら、探索遊びを楽しんでいます。

給食では、手掴み食べを頑張っています。握って口に運ぶという動作が少しずつ身につけてきています。これからも繰り返し行っていきなさいと思います。6月も元気に！水分補給をこまめに行いながら過ごしていきたいと思います。

【2歳児】

- ・遊びの時間が終わったら、片づけをするという流れをつかむ
- ・自分からすすんでうがいをする
- ・梅雨の生き物に親しみをもち



5月は気温差が大きく、体調を崩してしまうお子様も多くみられました。今月は元気に過ごせるといいですね。

園庭のプランターに「きゅうり」「トマト」「ピーマン」「なす」の苗を植えました。子ども達は毎日水をあげ、「大きくな～れ」と言って大切に育てています。虫や鳥に食べられてしまわないようにカラスよけの目玉おぼけやキラキラテープをつけて守っています。「お花が咲いたよ」「大きくなったよ」「葉っぱ、鳥さんが食べちゃったかも…」など、日々いろいろな発見をしながら、無事に実ることを祈っています。

6月は暑い日も増えてくると思われますので、着替えや水分補給をこまめにしながら過ごしていきます。体調の変化など気になることがありましたら、お知らせお願いします。

